
   部長会と教員校内研修会 

 

 今日は２つのことを紹介します。 

 １つ目ですが、今日の昼休みに部長会をしました。各部の部長が全て２年生に代替わり

してからは、初となる部長会でした。担当の先生からは、部活動生が率先してあいさつを

しよう、各部のよいところを伸ばし、課題を改善できるようにしましょう、大きな目標と

月ごとの小さな目標を立て、小さな目標を達成できるようにしましょう、部活動を盛り上

げ、太宰府西中学校を活性化しましょう、という話がありました。 

私も同様に、２年生に部活動を盛り上げてほしいと話をしました。２年生にとって部活

動をするのは、残りわずかです。ぜひ、しっかりと部活動に取り組み、学校を元気にして

ほしいと思います。 

 ２年、部活動生の活躍を期待します！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ２つ目は、放課後に行われた教員校内研修会についてです。各教師の一年間の授業を振

り返り、成果と課題をまとめ、次年度に活かすための研修会です。 

 まずは、今年、先生方が授業で工夫したことや新たに取り組んだことなどを出し合いま

した。それをもとにどのような成果があったのか、課題は何か、などを話し合い、次年度

にどう生かすか、まとめをしました。 

 今日の先生方の話し合いを見ていると、教科授業に対する熱い思いや、深い考え、授業

づくりのこだわり等が感じられました。先生方の協議中の表情を見ていると、これからの

先生方の授業への期待が高まりました。 

 授業づくりをとおして、教師もさらに成長していきたいと思います。 

 

 

 

 

 


